

## **Vice-Schweizermeistertitel für den TV Bauma!!!**

CA/ Mit der Schweizermeisterschaft im Vereinsturnen stand am letzten Wochenende der Saisonhöhepunkt auf dem Programm. Um 12.30 trafen sich die Turnerinnen und Turner, um sich bei einem Spaghettiplausch für die SM zu stärken. Mit gefüllten Bäuchen, top motiviert und dem Ziel in die Top Ten zu turnen, fuhren mit dem Car nach Sissach.

Nach konzentriertem Einturnen und mentaler Vorbereitung starteten wir mit unserer 1. Disziplin, den Schaukelringen. Das Programm war ausdrucksvoll und wir wurden mit der Note 9.14 belohnt. Die starke Konkurrenz verhinderte uns aber den Einzug ins Final, und liess uns am Schluss auf dem guten 14 Platz enden. Damit verpassten wir das Diplom nur gerade um 0.1 Punkte.

In der zweiten Disziplin, der Gerätekombination, sind wir auf dem Papier gegenüber der Konkurrenz sicherlich noch etwas besser einzustufen als an den Schaukelringen. Es gelang uns dann auch eine gute und solide Vorführung und mit der Note 9.22 (3. Zwischenrang) der souveräne Einzug in die Finalrunde der besten fünf vom Sonntag. Die Freude über dieses Superresultat war riesig. Nach dem Nachtessen wurde dann noch etwas gefeiert und wir liessen den Abend mit einem „Schlumi“ in der Bar ausklingen. Beim gemeinsamen Frühstück um 8uhr sammelten wir erneut Kräfte für den bevorstehenden Final. Etwas nervös aber mit der Überzeugung eine gute Leistung zeigen zu können, eröffneten wir um 10.30 den Final der Gerätekombination. Jeder gab während des Programms sein bestes und mit der tollen Unterstützung unseres Fanclubs gelang uns erneut eine sehr gute Vorführung. Mit Spannung erwarteten wir die Rangverkündigung. Wir konnte es kaum glauben das wir uns nochmals um einen Rang verbessern konnten! Sensationell! Der TV Bauma ist Vice-Schweizermeister! Was sich nun abspielte kann man kaum beschreiben. Grenzenloser Jubel und überwältigende Emotionen die sicherlich auch noch einige Tage anhalten werden. Zurück in Bauma wurden wir dann mit einem Super Empfang durch die Harmonie und vielen Angehörigen und Fans überrascht! An dieser Stelle nochmals Herzlichen Dank! Natürlich wurde nun unser Vice-Schweizermeistertitel nochmals gebührend gefeiert! (Bilder unter [www.tvbauma.ch](http://www.tvbauma.ch))